

JUSTISIA

Patria Tama" AKPOL 95 Peringati 28 Tahun Pengabdianannya Dengan Membagikan Air Bersih Di Lima Wilayah Terdampak Kekeringan

Siswandi - JEMBER.WARTAJUSTISIA.COM

Aug 3, 2023 - 12:28



[#kapolresjember](https://twitter.com/kapolresjember)

JEMBER - Dalam peringatan 28 tahun pengabdian Angkatan Kepolisian (AKPOL) 95 "Patria Tama" untuk Polri, melakukan aksi pengabdian dengan berbagi kepada masyarakat. Dengan mengedepankan presisi, para angkatan AKPOL 95 melalui Polres Jember berbakti sosial membagikan air bersih kepada warga masyarakat yang membutuhkan. Kamis (03/08/2023)

Upaya ini bertujuan untuk membantu masyarakat yang kesulitan mengakses air bersih di wilayah Jember, khususnya dalam menghadapi kondisi lingkungan yang mungkin mengalami krisis air. Dengan mengedepankan kedisiplinan dan ketepatan tindakan, angkatan AKPOL 95 bersama Polres Jember memberikan kontribusi yang signifikan bagi kesejahteraan masyarakat.

Ada lima tempat yang dibagikan air bersih, yaitu Warga lingkungan darungan Kec. Patrang sebanyak 4 tangki, warga tegal batu Kec. Patrang 4 tangki, warga Kel. Bintoro Kec. Patrang 4 tangki, warga dusun Bataan desa candi Jati Arjasa 4 tangki, warga Dsn Krajan Barat Ds. Candi Jati Arjasa 4 tangki. Jumlah keseluruhan yang dibagikan ada 20 tangki yang masing masing tangki berisikan air sebanyak 5000 liter air bersih.

Pada kesempatan tersebut, Kapolres Jember menyampaikan apresiasinya atas dedikasi dan komitmen AKPOL 95 Patria Tama dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab mereka sebagai anggota Polri serta pengabdian pada masyarakat. Pembagian air bersih ini merupakan bentuk nyata dari semangat pengabdian dan kepedulian mereka terhadap kesejahteraan masyarakat di wilayah yang mereka layani.

Selain itu, aksi pengabdian ini juga menjadi momen untuk mempererat hubungan antara Polres Jember dan masyarakat setempat. Kebersamaan dalam membantu meringankan beban warga yang menghadapi kesulitan menjadi penguat sinergi positif antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga ketentraman dan ketertiban di daerah.

Semoga kegiatan pengabdian AKPOL 95 Patria Tama untuk Polri yang presisi ini dapat menjadi contoh inspiratif bagi seluruh anggota Polri lainnya untuk senantiasa berbakti kepada masyarakat dengan penuh dedikasi dan integritas.
(AR)